

Gut in Schuss zum Zopfschiessen

Jeweils zum Saisonausklang führen die Schützenveteranen des Bezirks Meilen das Zopfschiessen durch. Vom geschossenen Resultat unabhängig, erhält jeder Teilnehmer einen Zopf vom Bäckermeister. Auch heuer fanden sich auf dem Schiessstand Büelen in Meilen über 70 Schützen aus dem Bezirk ein, um sich im Wettkampf auf die Distanzen von 300 und 50 Metern zu messen. Bei idealen Witterungsbedingungen durften sich die Teilnehmer an sehr guten Resultaten erfreuen. Nach dem Schiessen wurde in der Schützenstube die Kameradschaft gepflegt. (e)

Die besten Resultate (300 m / Sportwaffen): 98 Punkte: Mathias Tischhauser (Männedorf). 93: Max Fehr (Küsnacht). 90: Walter Hablützel (Oetwil). Ordonnanzwaffen: 96 Punkte: Ian Campbell (Ürikon). 94: Hansueli Weiss (Zumikon). 93: Oskar Meier (Männedorf), Albert Bachmann (Wetzikon), Manfred Stäubli (Hombrechtikon). 91: Martin Breiter (Küsnacht). 90: Josef Schudel (Feldmeilen), Heinz Rüeger, (Küsnacht), Richard Tanner (Ürikon). Pistole (50 m): 92 Punkte: René Glanzmann (Uetikon). 87: Werner Kohler (Stäfa). 86: Ernst Minder (Meilen), Günter Legler (Meilen).